
Pièces 4 Pièces

Superficie 77 m²

Référence VRGH

Prix 895 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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En plein  coeur  de  Eze  Bord  de  mer,  vous  trouverez  cet  appartement/  villa  à  300

mètres  des  commodités  et  de  la  mer.  Luxueusement  rénové  et  agencé  par  un

architecte d'intérieur, vous trouverez un environnement calme et relaxant. l'espace

est entièrement climatisé comprend, un salon/salle à manger avec cuisine ouverte

équipée,  2  chambres  chacune  avec  salle  douche/WC  attenante  et  dressing.

grande terrasse avec sa petite pièce de relaxation, cuisine d'été et plusieurs salon

de jardin. Piscine dans la copropriété. Parking pour3 véhicules. A visiter !

In the heart of Eze Bord de mer, you will find this apartment / villa 300 meters from

amenities and the sea.Luxuriously renovated and arranged by an interior designer,

you will find a calm and relaxing environment.the space is fully air-conditioned and

includes  a  living/dining  room  with  open  fitted  kitchen,  2  bedrooms  each  with

adjoining shower room/WC and dressing room.large terrace with its small relaxation

room,  summer  kitchen  and  several  garden  furniture.Swimming  pool  in  the

condominium.

SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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